

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Bayerisches Landidyll und Gentechnik passen nicht zusammen.

Bund Naturschutz: Nein zur Gentechnik

Veröffentlicht am: 26.04.2010

Die diesjährige Delegiertenversammlung des Bund Naturschutz in Bayern war geprägt von einer klaren Ablehnung der Agro-Gentechnik. Der kanadisch Bauer und Träger des Alternativen Nobelpreises, Percy Schmeiser, sprach vor 200 Mitgliedern und warnte vor der Verunreinigung mit der Gentechnik-Kartoffel Amflora. Mit einem Beschluss der Delegierten, der jeglichen Anbau von Gentechnik-Pflanzen sowie deren Verfütterung ablehnt, will sich der BN an die bayerische Staatsregierung wenden.

- [BR: Bund Naturschutz: Nein zur Gentechnik](#)
- [Bund Naturschutz in Bayern e.V.: Delegiertenversammlung 2010](#)